

1月30日(火)

4年 「笑顔あふれるまち」



4年生が総合の学習で、高齢者の方や障害がある方もみんなと一緒に笑顔いっぱいになれるようにと、活動を考えています。その活動をレベルアップしようと専門家の方にアドバイスをいただきました。どのグループも頑張っていて、とてもほめていただきました。本番の活動が楽しみです！

1月29日(月)

研究発表会



金曜日は、他の学校の先生たちも一緒に勉強会でした。「子どもたちが、やりたい思いをもつていい」「どんどん自分で進められる」「自分でやり方を選ぶことができている」等、みんなの素敵なところがいっぱい見られ、先生たちの勉強も進みました。これからも、どんどんやってみようね！

1月26日(金)

雪！ ユキ！ ゆき！



久しぶりの雪の朝、子どもたちは、雪玉を投げたり、雪だるまをつくったりしながら登校してきました。学校に来るなり、友達と一緒に雪遊び！楽しそうな声が聞こえてきました。大雪で大変な地域もありますが、嵯峨野小の子どもたちにとっては、数少ない雪遊びの経験ですね。

1月25日(木)

北門前の道路② 正しく横断！



北門前道路を横断するときに、安全確認の習慣が身に付けられるようにと、ラインを引いてくださいました。道路を横切る前には、**ライン**のところで**立ち止まって**、**左右を確認**しましょう。広がらないで、**橋の東側(点線内)**や**路側帯**を歩きましょう。どこの道路でも、**交通ルールを守って安全に過ごせます**ように！誰も交通事故に合いませんように！

1月24日(水)

6年総合 SDGsについて



6年生が、SDGsについて勉強し、自分たちができる活動をしようと考えていました。一人一人が自分の考えを伝えたり、他のグループの考えを聞いて質問したりと、さすが6年生！自分の考え方やアイディアをもつことも大切ですが、それを**伝え合うことで、みんながレベルアップ**するのですね。

1月23日(火)

3年 クラブ見学



来年度、どのクラブに入部するのかを考えるために、3年生が2回に分けてクラブを見学します。昨日はその1回目。見学しながら、しっかりとメモを取っていました。「おもしろそう。」や「やってみたいね。」等、友だちと話していました。**自分の好みのクラブ**は見つかったかな。

1月22日(月)

PTA 「さがのっ子」



土曜日にPTA行事の「さがのっ子」があり、いろいろな科学の体験をしました。0°Cよりも低い温度になる液体窒素を使った実験や、電球が光る仕組みの実験など、びっくりするような実験がいっぱいでした。おみやげの工作も楽しそうでした。**科学って面白い！**「さがのっ子」は、1年に1回あります。また、来年、申し込んでみてくださいね。

1月19日(金) 待ち合わせる避難場所はどこですか？



昨日の避難・引渡訓練はしっかりとできましたね。日本は地震大国と呼ばれるぐらい、**地震が多い国**です。京都にも、花折(はなおれ)断層等、地震が起こりやすい場所があります。もし、家族が、それぞれ違う場所にいるときに地震が起こつたら、出会うための**待ち合わせる避難所はどこなのか**、約束ができますか？嵯峨野小？蜂ヶ岡中？この機会に、**お家で話をして、確かめておきましょう。**

1月18日(木) 今日、避難訓練・引渡訓練です。



29年前に起こった**阪神淡路大震災**のことを忘れず、地震が起こった時に備えていくために、今日、地震の避難訓練をします。まずは、「**自分の身を守る**」ことが大切です。どう行動したらよいのかを知って、万が一、**自分一人の時にでも、避難ができるようになつてほしい**です。その後の引渡訓練は、実際には、お家の方が来られるまで、何時間も待つことになるかもしれません。確実に引き渡すための先生たちの訓練でもあります。みなさんは、**落ち着いて静かに待ちましょう。**

1月17日(水) 4・5・6年 ジョイントプログラム



4年生にとっては初めて、5・6年生にとっては今年度2回目となる京都市の統一問題テストに取り組んでいました。どの教室もシーンとしていて、一人一人がテストに向かっていました。勉強してきたことが自分の身についているのかを**確かめる**ためのテストも大事ですが、その**直しや振り返り**をして、**これからに生かすこと**の方がもっと大切ですね。頑張って！

1月16日(火)

公園の花壇



御所ノ内公園の中に、蜂ヶ丘中学校ブロックで花壇を作っています。昨日は、園芸委員会のみんなが草を抜き、新しい苗を植えて、整えてくれました。公園に来たたくさんの方が、花を見てなごんでほしいですね。御所ノ内公園に遊びに行つた時には、見てみてください。

1月12日(金) 北門前の道路



北門前道路の交差点が目立つように、たくさんの方にお世話になって、色付けをしていただきました。みんなが交通ルールを守って事故に合わないように習慣付けもしてほしいと思います。「路側帯の中を歩く」「交差点内で広がらず、ハシ(ここでは東側)を歩く」を守りましょう。

1月11日(木)

きょう

今日はなごみこんだてです。



きゅう しょくじ かん
給食時間になごみムービーをみてください。

くろまめ



にしめ



ごはん



くじょうねぎのみそしる

くろまめ
黒豆



にしめ



みんながなかよく、すごせますように

まじめ けんこう
真面目にはたらき、健康ですごせますように

ねが
どんな願いをこめてたべたか



ぜひあじわいカードにかいてください！



おせっちー

1月10日(水) 3学期スタート！



昨日の始業式では、大きな地震のことや、辰年の龍にちなんで「成功・発展の年」といわれていること、目標を立てて自分からやってみること等をお話ししました。その後、それぞれの教室では、冬休みの思い出を伝え合ったり、3学期に頑張ることを決めたりしていました。久しぶりにみんなで顔を合わせ、とても楽しそうでした。